

特集 第40回記念市民体育祭号

9月25日(日)朝日東小学校で秋空の下、約2,300名が参加して朝日連区市民体育祭が開催されました。開会式では、新しくなった優勝旗並びにトロフィーを寄付して下さった事業所に感謝状が贈呈されました。



前日の準備



新優勝旗・トロフィー



開会式

リレー優勝チームの紹介 (上段: 子供会 下段: 町内会チーム)



男子
明地中

ヤッター!
新優勝旗
ゲット



女子
つくし



男子
上祖父江本郷



女子
上祐久



インタビューしました

- 今年度変えたことは四つあって、一つは子供さんとお年寄りの交流で、玉入れやスプーンレースがそうです。二つ目は、障害物競争で土のうを運ぶことを入れ、防災ということを加味しました。三つ目は、二中の生徒さんに放送をお願いしました。四つ目は、女性代表者の役員という分け方を無くしました。これからも協議して変更させていただきます。(主催者)
- どんな事をやるにしても、裏方の人の支えが有るから出来るんだと考えて参加して、実感しました。(二中ボランティアの生徒)
- リレーの応援をして、思い切り声を出しました。やはりリレーは大会の華ですねー!(観客)
- もっともっと町内別リレーなんかに出て、連区を盛り上げて欲しいと思います。(役員)

天候に恵まりました



1, 2・1, 2



孫と競演入れっ



足を合わせてイチ二



何を借りるの？



未来のオリンピック選手



共同募金を・・・



次は〇〇です



足並み揃えて金管・カラーガードクラブ



子どもにゃ負けんぞ！



アッ！速いな



ハイッ



ボールつき競争



親子仲良く はいよ



がんばれがんばれ徒競走



後片付けも大変



消防団の協力も

いろいろな場面がありました。運営するスタッフは、皆さんの笑顔が一番の楽しみでした。😊